



じょう がく 城 岳 っ 子

第 1 5 号

令和 3 年 11 月 5 日 (金)

発行者：校長 大田佳世子

「絆」が深まった城岳オリンピック！！



制限がありましたが、各学年ともクオリティーが高く、感動がいっぱい。子どもたちがのびのびいきいきと楽しむ姿に感激。たくさんの保護者のボランティアの皆様にも感謝感謝です。かたづけも保護者の皆様のおかげでスムーズにできました。ありがとうございました



【5年生】さすがトップバッターの5年生。堂々とした笑顔いっぱいのエイサーでした。フェーシもチョンダラーも最高。ペコリナイトも上手でした。リレーも見ごたえがありました。



【1年生】はじめてのオリンピック。玉入れも折り返しリレーの楽しさがはじけていました。たくさんの子の活躍の場面がありました。自分たちで準備片付けもすごい。可愛さナンバーワン。



【2年生】最初のコールが元気いっぱい。九九のダンスも BTS のダンスものりものり。みんな笑顔で踊っていました。折り返しリレーも大盛り上がり。自然体で表現できる2年生素敵でした。



【3年生】最初のクラスの合言葉が良かったですね。台風の目でぐるぐる。協力しながらがんばっていました。初めてのリレー。初めてのバトンパス。転んでもがんばっていましたね。



【4年生】オリンピックを意識した演出。ダンスあり、聖火ランナーあり、聖火台ありと工夫が最高。フラッグが綺麗で集団美を感じました。リレーも最後の最後まで盛り上がりましたね。



【6年生】ピクトグラム、空手、応援団、ダンスありと内容がとても濃かった。跳び箱のパフォーマンスも良かった。組み体操は二人組まででしたが見ごたえがありました。準備片付けも機敏でさすが6年生。親子でのフォークダンスはほのほの。リレーも最後のアンカー勝負も最高でした。

